
東鷹栖まちづくり推進協議会 会議録（令和５年度 第２回） 

 

 

 日  時 

 

 令和６年３月５日（火） 午後６時３０分～午後７時４５分 

 

 場  所 

 

 旭川市東鷹栖支所 大会議室 

 

 

 

 

  出席者 

 

 

 

 

 

 委員１１名 

  千葉会長，濱坂副会長，石井委員，大久保委員，川瀨委員，川村委員， 

  栗山委員，庄司委員，高橋委員，中田委員，渡辺委員 

 

 オブザーバー２名 

  今村東鷹栖公民館長，石井地域まるごと支援員 

 

 事務局（東鷹栖支所長ほか２名） 

 

会議の公開・非公開 

 

 公開 

 

 傍聴者 

 

 なし 

 

 会議資料 

 

 ・会議次第 

・令和５年度事業報告 

・令和５年度決算見込み 

 

 会議内容 

 

 １ 開会 

 

 

 

 ２ 会長挨拶 

 

 会長から挨拶があった。 

 

 ３ 議事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和５年度事業等の報告等について 

 

 事務局から，令和５年度の東鷹栖まちづくり推進事業である「ふまねっと事業

」「東鷹栖さろんカタクリ」「バドミントン支援事業」「太鼓支援事業」の進捗

状況の概要について説明があった。 

 その後，委員から意見と補足説明があった。 

（副会長） 

ふまねっとは, 今も外部の指導者を呼んで活動しているが，当初の話では，地

域単独で活動できるようになることを目指していた。 

（委員） 

現在，ふまねっとの指導体制は，月２回の活動のうち，第２週の回は旭川支部

の先生が２人きて，第４週の回は地域の人が先頭となって活動しており，地域の

人材も育ってきている。 

（委員） 

 サロンで体験したカーリンコンも，普段はすることのないゲームだが気軽にで

きて楽しいものだった。 

 

このほか，令和６年度の東鷹栖まちづくり推進事業について，「ふまねっと事

業」「東鷹栖さろんカタクリ」「バドミントン支援事業」「太鼓支援事業」の４

事業を継続実施することを委員全員で確認した。 



 

 ４ その他 

 

 

 

 

その他意見等について 

 

（委員） 

色々な立場の方と関われて勉強になった。何かの形で若い人にお返しできるよ

う今後も頑張りたい。 

（委員） 

地域の一員として盛り上げたいという思いで取り組んだ。地域のことを考える

機会に触れられてありがたく思う。次の人にも引き継ぎたい。 

（会長） 

２月６日に開催された合同研修会の午後の部に参加した。「防災」がテーマで

あったが，講師のお話がとても分かりやすく非常に為になった。周りからは，ま

た聞きたいという意見もあった。機会があれば，同じ講師を呼んで地域でもやり

たいと思った。 

 

 ５ 閉会 

 

 

 

（会長） 

それでは以上で，本日の東鷹栖まちづくり推進協議会を終了したいと思います。

皆さん，お疲れ様でした。 

 

 


